

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Naurod am 08. September 2015

Fahrradständer für Kellerskopfschule

Beschluss Nr. 0021

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Gelände der Kellerskopfschule in Naurod an geeigneter Stelle und in ausreichender Anzahl Fahrradständer zu errichten.

Begründung:

An fast allen Schulen in Wiesbaden existieren Fahrradständer, jedoch noch nicht an der Nauroder Kellerskopfschule. Einige Schüler und Lehrer legen ihren Weg zur Kellerskopfschule bereits mit dem Fahrrad zurück, so dass ein vernünftiger Fahrradständer an einer geeigneten Stelle, die es vorab zu prüfen gilt, auf dem Schulgelände von Nöten ist. Außerdem könnte es dadurch auch für andere Schüler und Lehrer, die bisher nicht mit dem Fahrrad zur Schule kommen, attraktiver werden, für ihren Schulweg künftig das Fahrrad zu nutzen.

Verteiler:

Dezernat V zwV.
1015 Wv.

Nickel
Ortsvorsteher